



Strasbourg, le 9 février 2018

Communiqué de la délégation des élèves de la promotion 2017-2018 de l'ENA

La promotion 2017-2018 de l'École nationale d'administration s'appellera Georges Clemenceau

Ce vendredi, à 8h32, après plus de dix heures de débats passionnés, les 113 élèves français et internationaux de la promotion 2017-2018 de l'ENA ont adopté le nom de Georges Clemenceau. Il a devancé d'une seule voix celui de Marguerite Yourcenar. Joseph Kessel, Magellan et Martin Luther King étaient également en lice.

En choisissant Georges Clemenceau, les élèves de l'ENA veulent célébrer l'homme d'État qui a consacré son énergie et son courage à la défense des valeurs les plus essentielles de la République. Anticolonialiste, dreyfusard engagé, initiateur de réformes sociales ambitieuses, Georges Clemenceau fut aussi le garant de l'unité nationale et l'un des artisans de la fin de la Grande Guerre. Audacieux dans ses paroles comme dans ses actes, parfois contestés, toujours assumés, Clemenceau ne fut jamais un « homme enchaîné ».

En cette année du centenaire de l'armistice de 1918, les élèves souhaitent également exprimer leur attachement à une mémoire partagée du conflit, au service de la paix en Europe.

Contact presse ENA:

Edith Berger

Tel: +33 (0)6 76 30 45 83; edith.berger@ena.fr